
 
  

  Der Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten empfahl dem Petenten, die 
privatrechtlichen Möglichkeiten auszuschöpfen und erklärte die Angelegenheit 
als erledigt. 

 
 
 


